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Anfrage der Fraktion SPD in der Fragestunde 
 
 
 
 
Keine Monster-Trucks in Bremen 
 
 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

1. Wie verhält sich der Senat zum Vorhaben der Bundesregierung, sog. 
„Monster-Trucks“ mit bis zu 44 t Gewicht im Feldversuch zu testen? 

 
2. Welche Auswirkungen auf die Verkehrssicherheit und den 

Straßenunterhalt erwartet der Senat von dem geplanten Feldversuch und 
einem evtl. späteren Einsatz der „Monster-Trucks“? 

 
3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, diesem Feldversuch 

entgegenzuwirken und damit dem breiten Konsens zur Verlagerung 
weiterer Güterverkehre von der Straße auf umweltfreundlichere 
Verkehrsträger zu entsprechen? 

 
 
 
 
 
 

Jens Dennhardt, Reimund Kasper, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 
 
 


